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Comme chaque ann•e, je m'adresse 
€ vous € travers ce journal du d•-
put• pour vous rendre compte de 
mon travail, expliquer comment
l'int•r•t g•n•ral est d•fendu et vous
indiquer l'architecture et la coh•-
rence, qu'avec l'aide des •lus locaux, 
je voudrais donner € notre beau ter-
ritoire.
Le nouveau d•coupage de la
circonscription dont je suis le
d•put• en fait de tr‚s loin la plus 
vaste du d•partement. S'•tendant
de Tomblaine au Donon,  € elle seule, 
elle en repr•sente le tiers. L'Histoire, 
la g•ographie, la nature, y ont cr•• 
des liens multis•culaires entre nous 
tous. 
Ainsi, les principales voies de com-
munication (la N4, la N59, le chemin 
de fer Paris-Strasbourg, le canal de 
la Marne au Rhin) la traversent.
La Meurthe qui court de Baccarat € 
Tomblaine en est le lien naturel.
Mais aussi, l'Histoire civile et militaire 
de la Lorraine, le d•veloppement des 
industries du feu et du sel en sont 
encore l'ossature et le socle sur
lequel appuyer son d•veloppement 
(Cristal de Baccarat, Soudi‚res de 
Dombasle et la Madeleine, mine de
Varang•ville, salines, chƒteau de
Lun•ville, basilique de Saint Nicolas 
de Port, pr•sence militaire € Lun•ville).
Il faut utiliser tous ces atouts, ins-
crire notre histoire dans un r•seau 
permettant les •changes avec nos
voisins et le co-d•veloppement.
Tout cela je veux vous l'expliquer 
dans ces quelques pages.

Jacques LAMBLIN

• DITO :

Roulez maintenant !

Ville-en-Vermois accueille 140 emplois 

Au ® l de la Meurthe 
Avec madame Josette RENAUX, 
Maire de Baccarat, messieurs
Thibaut BAZIN, Maire de Rosi‚res-
aux-Salines, Luc BINSINGER, Maire 
de Saint-Nicolas de Port, Jean-Pierre 
DESSEIN, Maire d'Art-sur-Meurthe et 
Andr• ROSSINOT, Maire de Nancy, 
nous nous sommes r•unis le 14 f•vrier 
dernier en mairie de Baccarat, pour 
installer un groupe de travail ayant pour 
objet la construction d'une strat•gie 
touristique commune. 

Le cadre de la d•marche : la vall•e de 
la Meurthe
Le territoire concern• est g•ographi-
quement et historiquement coh•rent et 
homog‚ne, marqu• par un patrimoine 
bƒti de grande qualit•, des paysages 
naturels diversi® •s. Il accueille un arti-
sanat et des industries d'art de renom.
�s�� �U�N�� �P�A�T�R�I�M�O�I�N�E�� �A�R�C�H�I�T�E�C�T�U�R�A�L�� �R�E�M�A�R�
quable : le Chƒteau et l'Eglise Saint-
Jacques € Lun•ville, la Basilique de 
Saint-Nicolas de Port, les Haras €
Rosi‚res-aux-Salines, la Chartreuse 
de Bosserville € Art-sur-Meurthe,
l'espace 18‚me et l'Art Nouveau € Nan-
cy, l'•glise de Baccarat...
�s�� �U�N�� �P�A�T�R�I�M�O�I�N�E�� �N�A�T�U�R�E�L�� �D�I�V�E�R�S�I�l���Ï�� ��
Bosquets de Lun•ville, Jardin bota-
nique et Parcs de Nancy, jardins et fo-
r•ts, cours libre de la Meurthe, lac de 
Pierre-Perc•e tout proche... 
�s�� �U�N�� �V�Ï�R�I�T�A�B�L�E�� �S�A�V�O�I�R��F�A�I�R�E�� �A�U�T�O�U�R�� �D�E
l'artisanat et des industries d'art :
le Cristal € Baccarat, le verre et le
vitrail € Nancy, la fa!ence et la broderie 
perl•e € Lun•ville et une gastronomie 
connue et reconnue : la bergamote, les 
macarons, la mirabelle...

Une volont• politique commune pour 
un territoire touristique commun ! 
conforter
L'objectif de ce groupe de travail est 
d'accro"tre la fr•quentation touristique 
dans les diff•rents sites de la Vall•e de 
la Meurthe en valorisant € la fois les 
ressources sp•ci® ques de chaque lieu 
et leurs attraits communs.
La r•union du 14 f•vrier jette les bases 
d'une strat•gie commune de d•velop-
pement de r•seaux touristiques dans 
la Vall•e de la Meurthe
Nous allons proposer les axes de 
construction de ce territoire touris-
tique, et, sous r•serve des •volutions 
et des avanc•es, nous envisageons la
cr•ation d'une marque, de signal•tique, 
et d'itin•raires, d'outils d'information et 
de promotion communes, de circuits 
et produits touristiques. Ces travaux 
seront bien entendu r•alis•s en parte-
nariat avec le CDT (Comit• D•parte-
mental du Tourisme) et le CRT (Comit•
R•gional du Tourisme).

Jacques SOUHAIT, Directeur 
d'Agence GEODIS et Jean-Fran-
#ois GUILLAUME, Maire de Ville-en-
Vermois, ont of® cialis• le 30 mars 
dernier l'installation de la ® liale de 
transport de la SNCF sur la ZAC des 
Moussi‚res.
Cette Zone d'Activit•s, o$ sont d•j€ 
install•es plusieurs entreprises, va 
donc s'•tendre de 55 000 m% avec l'ar-
riv•e de G•odis et ses 140 salari•s.
L'agence G•odis a •t• sensible € la 
surface potentielle des parcelles de 
cette ZAC, € sa proximit• de l'A33, 
ainsi qu'aux services qui sont pro-
pos•s aux entreprises implant•es : 
une cr‚che communale et inter-en-
treprises, ainsi qu'un syst‚me de 
surveillance mutualis•. Cette activit• 
de messagerie et de transport sp•-
cialis• ne g•n‚rera pas de tra® c sup-
pl•mentaire sur les routes d•parte-

mentales voisines puisque la soci•t• 
GEODIS aura un acc‚s direct sur le 
rond-point de desserte de l'autoroute 
A33.
La ZAC •tant g•r•e en r•gie munici-
pale, ce projet ambitieux et important 
pour l'•conomie du secteur, a vu le 
jour grƒce au dynamisme de l'•quipe 
municipale de Ville-en-Vermois.
Ayant appuy• ce projet d‚s le d•-
part, je suis tr‚s heureux d'avoir par-
ticip•, le 30 mars dernier, aux c&t•s 
des concepteurs, € la naissance de 
cette esp•rance pour le Vermois et le 
Portois.
La r•ussite de cette ZAC prouve que 
la politique est d'abord l'expression 
d'une volont•. Les •lus de Ville-en-
Vermois ont choisi l'action. Rien n'est 
plus ef® cace que la p•dagogie de 
l'exemple. 
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15,3 km de 2x2 voies ; 2,1 millions de 
m3 terrass•s ; 370 000 m% de chaus-
s•es¼ et une longue attente * Mais le 
15 novembre 2010, le dernier tron#on 
de la RN59 entre Saint-Cl•ment et 
Azerailles fut en® n ouvert. 
C'est un travail de longue haleine qui 
voit son aboutissement apr‚s un effort 
conjoint et constant de l'ensemble des 
•lus du territoire. Cette nouvelle route, 
qui bouleverse nos paysages, va ame-
ner le calme et surtout la s•curit• dans 
nos villages. 
Trait d'union entre le Lun•villois et 
Saint-Di•, raccord avec le sillon lorrain,
ouverture vers l'Alsace, le sud de
l'Allemagne, la Suisse, cette route 
transversale d•senclave notre terri-
toire. Elle est porteuse d'espoir pour 

les entreprises du secteur, pour les 
villes de Lun•ville et Baccarat, pour 
toutes nos communes qui vont devenir 
attractives pour ceux qui recherchent 
la vie € la campagne. 
Avec le d•put•, nous avons r•ussi, 
malgr• le scepticisme de certains, 
€ tenir la promesse de la mise € 4 
voies avant la ® n 2010, avec un mois 
d'avance sur le calendrier pr•visionnel. 

Rose-Marie FALQUE,
Conseill‚re G•n•rale
du canton de Baccarat
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Suite € la pollution de la source 
en eau des villages de Drouville et
Haraucourt, le Syndicat des Eaux 
de la Praye a d+ prendre en charge 
rapidement des travaux permettant
de cr•er une connexion entre 
ces villages et le r•seau de la 
Communaut• de Communes du 
Grand Couronn•. Ces travaux ont
n•cessit• la cr•ation de 13 kms de 
conduite permettant le raccorde-
ment du village de Buissoncourt 
€ Haraucourt, puis d'Haraucourt 
€ Cerville. Cette premi‚re tranche 
de travaux vient de s'achever et la
deuxi‚me tranche, pr•voyant la 
modi® cation des r•seaux € l'int•-
rieur des deux villages, d•butera 
en 2011. 
Le co+t pr•visionnel de l'op•ration 
se montant € plus de 2,4 millions 
d'euros, il a fallu trouver rapidement 
des sources de ® nancement. 
C'est pourquoi, en accord avec
C•dric LAURENT, Pr•sident du 
Syndicat, j'ai sollicit• un appui 
exceptionnel aupr‚s de l'Elys•e, 
et obtenu une contribution de 
100 000 euros € ce projet. Cette 
aide permettra de diminuer d'au-
tant la charge ® nanci‚re li•e € ces
travaux. C'est tant mieux pour tous 
les abonn•s.

L'action du d•put• dans la circons-
cription, c'est aussi, chaque ann•e,
apporter un soutien ® nancier aux
projets n•cessitant une aide pour 
aboutir. En 2010, avec mon suppl•ant,
Bernard MULLER, je me suis battu 
pour obtenir des aides suppl•men-
taires. Cela a contribu• € compenser 
partiellement la baisse des subventions 
d•partementales aux communes. Ain-
si, plus de 20 collectivit•s territoriales 
ont pu b•n•® cier d'une subvention. 
Commune d'Autrepierre
R•fection de la voirie chemin Sapr• et 
rue de l'Eglise 
Commune de Badonviller
Construction d'une maison de sant• 
/ espace d'exposition pour les cycles 
anciens
Commune de Bertrambois
Am•nagements de s•curit• de
l'ancienne route de Cirey 
Commune de Bures
Acquisition et r•am•nagement d'une 
base de loisirs
Commune de
Cirey-sur-Vezouze
R•fection des trottoirs rue Poincar• 

Soutien ® nancier au Syndicat 
des Eaux de la Praye 

Subventions parlementaires 

Le nouveau d•coupage en 3 questions
A compter de 2012, la IVe circons-
cription sera modi® •e. Les cantons 
de Tomblaine et d'Arracourt  vont 
nous rejoindre.
Pourquoi cette d•cision ? 
Il est d•sormais inscrit dans la 
Constitution que la France comp-
tera 577 d•put•s. Ce chiffre est en 
quelque sorte grav• dans le marbre.
Donc, si on cr•e des d•put•s dans 
les d•partements o$ la population 
augmente, il faut en supprimer l€ 
o$ la population baisse. C'est le 
principe des vases communicants.         
Voil€ pourquoi, vu l'•volution de son 
nombre d'habitants, la Meurthe-et-

Moselle passera de 7 € 6 d•put•s 
en 2012. 
Comment voyez-vous les choses ? 
Pour Arracourt, c'est un retour 
au bercail. Tout le monde s'en
r•jouit. Pour Tomblaine, ce d•cou-
page peut para"tre moins naturel 
mais il faut positiver. Nous avons 
des atouts  en commun. Ceux du 
monde rural, bien s+r, mais aussi 
ceux de l'industrie.
D•sormais, Novacarb € La Made-
leine et Solvay € Dombasle auront 
le m•me d•put•.
Il en sera de m•me pour les in dus-
tries du sel € Dombasle, Varang•-
ville et Einville.

Plus encore, la g•ographie et
l'histoire nous lient : la Meurthe, 
les villes  et industries qui se sont 
d•velopp•es sur ses rives, sont 
un formidable trait d'union. Nous 
avons des pr•occupations et 
des projets communs, comme la
pr•vention des inondations ou le 
soutien € l'industrie, par exemple. 

En conclusion ?  
Je trouve ce d•fi politiquement et 
intellectuellement tr‚s int•ressant 
€ relever.
De tr‚s loin, cette circonscription 
sera la plus vaste de Meurthe-et-
Moselle (le  tiers des communes soit 
190). Elle courra du stade Marcel
Picot jusqu'au Donon * C'est •norme, 
riche  de diversit•, enthousiasmant. 
Cela conforte la conviction du maire de 
Lun•ville que je suis : le Lun•villois doit 
rester proche de l'agglom•ration nan-
c•ienne. Il la continue naturellement, 
tout en •tant autonome. Il faut mettre 
en place un •quilibre fait de partena-
riat et d'ind•pendance. En ce sens, 
notre nouvelle circonscription nous y
aidera. Ma premi‚re tƒche sera, d‚s 
maintenant, de faire se rencontrer, se 
conna"tre les •lus locaux, car tout doit 
passer par eux. Le respect des •lus 
est ma volont• constante.

Si vous souhaitez en savoir plus, 
je me tiendrai € votre disposition 
pour entrer dans les d•tails de ce
nouveau d•coupage le 5 mai 
2011 € 17H € la salle des f•tes de
Laneuveville-devant-Nancy.

Un contact ! Tomblaine
Tomblaine a besoin de plura-
lisme. C'est pourquoi, € Tom-
blaine, aux •lections municipales 
de mars 2008, une liste intitul•e 
DEMAIN TOMBLAINE s'est pr•-
sent•e avec le soutien de l'UMP. 
Grƒce € cet engagement, 
quatre conseillers repr•sentent 
l'opposition municipale : Mes-
dames Monique BONIN, Evelyne 
DROUIN, Mariette KAROTSCH 
et Monsieur Claude GODFRIN.
Ces personnes si‚gent r•guli‚-
rement au Conseil Municipal et 
participent activement € la vie 
de la commune et aux diverses 
manifestations patriotiques et of-
® cielles.
En outre, l'association DEMAIN 
TOMBLAINE, cr••e en 2005, 
forte de nombreux adh•rents, en-
tretient la  ̄amme de l'opposition. 
Chaque a n•e son assembl•e 
g•n•rale attire parlementaires 
de la majorit• pr•sidentielle et 
•lus d'autres communes de la 
communaut• urbaine du grand 
Nancy.
Il est en effet important de tra-
vailler en partenariat avec ses 
voisins. 

L'association DEMAIN TOM-
BLAINE est joignable par t•l•-
phone au : 03 83 20 55 68, au do-
micile de son pr•sident - 28, rue 
Mozart - 54510  TOMBLAINE, ou 
par courriel :
claudegodfrin@aol.com

Commune de Fenneviller
R•novation et remise en fonction des 3 
fontaines du village 
Commune de Fraimbois
Cr•ation d'une chaufferie collective
bois plaquettes pour les bƒtiments 
communaux 

Commune d'Haussonville
Acquisition d'une maison d'accueil et 
de la maison sise au 4, rue de l'Eglise 
Commune d'H!nam!nil
R•novation et extension de la salle des 
f•tes pour y transf•rer la mairie 

Commune de Lamath
Travaux de voirie, de s•curisation et 
d'am•nagement des espaces publics 

Commune de
Laneuveville-aux-Bois
Cr•ation d'une aire de jeux 

Commune de Marainviller
Am•nagement de la place de l'Eglise 

Commune de M!honcourt
Travaux d'enfouissement et exten-
sion de r•seaux •lectriques route de
Romain 

Commune de Moriviller
R•novation et r•am•nagement du
logement communal 

Commune d'Og!viller
Travaux de r•fection du chemin rural 
n<10 dit « derri‚re l'H&pital » 

Commune de R!clonville
Travaux de voirie sur le chemin rural dit 
« Haut de Champ » 

Commune de
Rosi"res-aux-Salines
Travaux d'assainissement

Commune de Vaxainville
Cr•ation d'un logement communal

Commune de V!ho
Travaux d'enfouissement des r•seaux

Commune de Xermam!nil
Am•nagement de trottoirs et d'espaces 
verts dans la travers•e du village

Syndicat des eaux de la Praye
Raccordement des villages de Drou-
ville et Haraucourt au r•seau des eaux 
du Grand Couronn•

Une nouvelle circonscription
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Depuis mon •lection, ma pr•oc-
cupation constante est de confor-
ter le maintien du 53< R•giment 
de Transmissions € Lun•ville. 
Ainsi, depuis la con® rmation du 
maintien du 53< RT € l'•t• 2008, 
je ne me suis pas content• de 
me reposer sur cet acquis, certes 
consid•rable. J'ai multipli• les
partenariats avec l'Arm•e et les
interventions aupr‚s du Minist‚re 
de la D•fense. Grƒce € ce travail, 
de belles concr•tisations am•lio-
rant la qualit• des installations 
ont pu voir le jour.
Le Minist‚re a ainsi ® nanc• pour 
3,6 millions d'euros, d'importants 
travaux dans les bƒtiments d'h•-
bergement du quartier Treuille de 
Beaulieu. En janvier dernier, ces 
logements militaires remis € neuf 
ont •t• inaugur•s dans l'enceinte 
de la caserne. 
Par ailleurs, suite € la r•forme des 
Arm•es, le d•part de l'Etat-Major 
a •t• compens• comme pr•vu par 
l'arriv•e de nouveaux effectifs. 
Ainsi, cet •t•, c'est 65 militaires 
suppl•mentaires, accompagn•s 
de leurs familles, qui viendront 
grossir les rangs du r•giment. Il 
franchira ainsi le cap des 1 000 
personnes. Au ® nal, Lun•ville 
comptera plus de militaires apr‚s 
la r•forme qu'avant. C'est une 
bonne nouvelle. 
Tout au long de mon mandat, je 
continuerai € agir pour que d'autres 
investissements puissent am•lio-
rer et conforter la vie des militaires 
€ Lun•ville, et garantir ainsi leur
implantation.

Nouveaux logements
dans l'enceinte de la
caserne de Lun"ville 

D"placements en cantons 

Retrouvez toutes les informations concernant mon travail de d•put• sur mon site internet : www.jacqueslamblin.fr

Mon site internet fait peau neuve

Vous m'avez accord• votre con® ance 
pour vous repr•senter € l'Assembl•e 
Nationale. Au moment des •lections, 
j'ai pris l'engagement de vous rendre 
compte r•guli‚rement de mon action
et d'•couter vos suggestions ou
demandes. 
Pour cela, ma permanence de
Lun•ville, au 13, place L•opold, vous 
est ouverte du lundi au vendredi, de 9H
€ 12H et de 14H € 18H. 
Cependant, il est important que je 
vienne •galement € votre rencontre. 
C'est pourquoi, d‚s mon •lection, j'ai 
d•cid• de tenir r•guli‚rement des 

permanences d•centralis•es dans 
les diff•rents cantons de la circons-
cription. 
Ces d•placements sont pour moi 
l'occasion de visiter des entreprises 
et des commerces, puis de tenir une 
permanence € l'attention des habi-
tants, pour ® nir par une rencontre 
avec les •lus. 
En 2011, les prochaines perma-
nences pour les habitants auront lieu :
Canton de Baccarat : permanence € 
la mairie d'Azerailles, le jeudi 19 mai, 
€ 18H.

Canton de Badonviller : permane-
nace dans les Grands Salons de 
l'H&tel de Ville de Badonviller, le
mercredi 18 mai de 17H € 18H30.
Canton de Bayon : permanence € la 
salle Nelson Mandela de Damele-
vi‚res (3, rue du G•n•ral Leclerc), le 
mercredi 11 mai de 17H € 18H30.
Canton de Blƒmont : permanence € la 
salle de la Justice de Paix de Blƒmont, 
le mercredi 8 juin de 17H € 18H30. 
Canton de Cirey-sur-Vezouze : per-
manence € la salle des f•tes de Cirey-
sur-Vezouze, le jeudi 28 avril de 17H 
€ 18H30.

Canton de Gerb•viller :  permanence 
€ la salle des f•tes de Gerb•viller le 
mercredi 25 mai de 17H € 18H30
Canton de Lun•ville-Nord :  perma-
nence € la mairie d'Einville-au-Jard 
le mercredi 1er juin de 17 € 18H30
Canton de Lun•ville-Sud :  perma-
nence € la mairie de Saint-Cl•ment 
le mercredi 4 mai de 16H30 € 17H30.
Canton de Saint-Nicolas de Port : 
permanence € la salle des f•tes de 
Flavigny-sur-Moselle le jeudi 26 mai 
de 17H € 18H30

Que ce soit au sein du Pays Lun•-
villois, ou dans le cadre du Sch•ma de 
Coh•rence Territoriale (SCOT, qui doit 
® xer un projet d'am•nagement durable 
de la Meurthe-et-Moselle Sud), la mo-
bilit• est au cúur des pr•occupations. 
L'un des leviers de l'action publique 
pour favoriser une mobilit• plus
respectueuse de notre environnement 
est bien s+r le d•veloppement des 
transports en commun. Cela passe 
par un travail sur l'acc‚s et l'attrait des 
lieux de mobilit• que sont les gares et 
haltes ferroviaires. 
Ainsi, notre circonscription poss‚de 
de nombreux p&les d'•change qu'il 
convient parfois de rendre plus vi-
sibles, de remettre en •tat, ou dont 
l'acc‚s m•rite d'•tre am•lior• a® n 
d'amener davantage de voyageurs € 
se tourner vers le train. 
En effet, et chacun doit s'en r•jouir, le 
rail a su se positionner favorablement 
dans la concurrence que se livrent 
les diff•rents modes de transports de 
voyageurs en France. Le succ‚s du 
TGV Est, la modernisation de la SNCF, 
sont tout € la fois des sujets de ® er-
t•, une belle promesse d'avenir pour
l'entreprise, et le fruit du travail ef® cace 
et soigneux des cheminots. 
C'est donc dans une perspective de 
long terme que je souhaiterais obte-
nir une am•lioration des gares inter-
m•diaires entre Lun•ville et Nancy.
Le sujet me pr•occupe et doit •tre pris 
en compte. Je m'en suis ouvert avec la 
direction de la SNCF. Affaire € suivre...

Le rail : un enjeu
majeur de la mobilit"

Agriculture : avanc"e 
sur le Biom"thane
Tous les sujets concernant l'agricul-
ture m'int•ressent. C'est la premi‚re 
activit• •conomique de notre cir-
conscription, ne l'oublions pas. 
C'est pourquoi, aux c&t•s de l'as-
sociation des Biom•thaniseurs de 
France, j'ai particip• avec succ‚s 
aux n•gociations tarifaires concer-
nant cette ressource durable et 
•cologique d'•nergie •lectrique. La 
piste du biom•thane doit •tre explo-
r•e par les agriculteurs.
L'installation de Mign•ville est un
mod‚le du genre. Elle sera inau-
gur•e en mai par G•rard Larcher,
Pr•sident du S•nat.

P#le d'Excellence Rurale :
un succ$s exceptionnel 

Le gouvernement a lanc• la deuxi‚me 
vague d'appels € projets « P&le d'Ex-
cellence Rurale ». 
Cet appel € projets vise € encourager 
le d•veloppement d'une « excellence 
rurale » accrue. Il doit permettre d'am•-
liorer la capacit• •conomique des
territoires ruraux et de r•pondre aux
besoins de la population dans le
domaine des services au public en 
fonction des •volutions des territoires.
Trois dossiers de P&le d'Excellence 
Rurale ont •t• d•pos•s pour la circons-
cription :
�s���3�U�R���L�E���C�A�N�T�O�N���D�E���"�A�D�O�N�V�I�L�L�E�R���� la Mai-
son de D•couverte des Lacs sera un 
lieu physique d'exposition, d'•change, 
de p•dagogie, pour mieux valoriser 
l'histoire, l'environnement et l'identit• 
d'un espace au fort potentiel d'attrac-
tion, les lacs de Pierre-Perc•e. 
�s���3�U�R���L�E���C�A�N�T�O�N���D�E���"�A�Y�O�N������un p&le en 
trois axes (Maison de Sant•, Maison 
des Services et halte ferroviaire) doit 
permettre de ® xer la population nouvel-
lement arriv•e sur le canton en propo-
sant des services de proximit• r•pon-
dant aux besoins exprim•s. 
�s�� �3�U�R�� �L�E�� �B�A�S�S�I�N�� �D�U�� �0�A�Y�S�� �,�U�N�Ï�V�I�L�L�O�I�S�� �� 
un projet sur le th‚me de la mobilit• 
comme axe de d•veloppement durable 
doit permettre le d•veloppement d'une 
offre de transport locale adapt•e au 
territoire, l'am•lioration de la mobi-
lit• vers l'emploi et le d•veloppement 
de services en alternative € la voiture
individuelle. 
Tous ces projets ont l'objectif de valori-
ser notre territoire et de permettre € ses 
habitants de b•n•® cier de meilleurs 
services sur les secteurs ruraux. J'ai 
donc apport• tout mon soutien € ces 
trois projets importants pour le territoire. 

Nous venons d'apprendre il y a 
quelques jours que les projets de
Badonviller  et du Pays Lun!villois  
ont •t• retenus.

450 dossiers avaient •t• d•pos•s. Sur 
les 150 projets retenus pour toute la 
France, 2 nous sont attribu•s * C'est un 
succ‚s exceptionnel dont je me r•jouis. 
Il signe un parfait partenariat entre les 
•lus, auteurs de projets de grande
qualit•, et le d•put• qui s'est efforc• 
de les mettre en valeur aupr‚s du
comit• de s•lection. On aurait aim• 
faire le grand chelem, mais c'•tait hors 
d'atteinte. Avec les •lus de Bayon , dont 
le projet •tait excellent, nous allons 
chercher d'autres pistes.

Rappelons qu'en 2007, lors du pre-
mier appel € projets, notre territoire 
avait d•j€ obtenu la labellisation pour 
deux dossiers : le projet biom•thane €
Mign•ville, et le p&le bijou € Baccarat.

En 2010, un dossier de notre circons-
cription avait •galement •t• labellis•
(le seul de Meurthe-et-Moselle).
Il s'agissait d'un projet innovant et cr•a-
tif port• par la Communaut• de Com-
munes du Sƒnon. Il consiste en la mise 
en valeur du canal de la Marne au Rhin, 
qui traverse le territoire du Sƒnon d'est 
en ouest. 

Ce foisonnement d'id•es est une 
bonne nouvelle pour notre territoire, qui 
aura vu, € ce jour, le nombre record de 
5 projets retenus. Cette performance 
est in•gal•e en France. Nous pouvons 
en •tre ® ers * C'est un succ‚s collectif 
prometteur *

R•ception de l'accord PER de la Communaut• de Commu nes du S€non, juillet 2010.



4

Depuis 4 ans, l'opposition socialiste ne 
brille pas par son originalit•. La m•thode 
est toujours la m•me : attaque person-
nelle incessante contre le Pr•sident de 
la R•publique (il y a un moment o$ trop, 
c'est trop) et critique violente, syst•ma-
tique de toute l'action gouvernementale. 

En® n, la gauche propose son tant
attendu programme 2012.

On peut regretter qu'une •ch•ance 
•lectorale soit n•cessaire au Parti 
Socialiste pour se mettre au travail et 
avancer des propositions. 

La d•ception est € la mesure de l'attente 
car les propositions annonc•es semblent 
tout droit sorties du cong•lateur o$ elles 
•taient remis•es depuis 1997¼ Alors 
que Martine Aubry nous annon#ait un
« changement de civilisation », c'est juste 
un grand retour vers le pass• qui est
propos•. 

D•cortiquons les mesures phares de ce 
projet :

�s���$�E�S���M�E�S�U�R�E�S���S�E�N�T�A�N�T���B�O�N���L���Ò�R�E���*�O�S�P�I�N����
cr•ation de 300 000 emplois d'avenir, 
c'est-€-dire de faux emplois r•duisant les 
jeunes € l'assistanat d‚s le d•part.

�s���!�U�G�M�E�N�T�A�T�I�O�N���M�A�S�S�I�V�E���D�E�S���I�M�P�Ù�T�S�����T�A�X�E��
d'habitation proportionnelle aux reve-
nus (et pan sur les classes moyennes *), 
charges sur les entreprises (et pan sur 
l'emploi *), droits de succession r•tablis 
(et pan sur les •conomies *). 

�s���$�E�S���M�E�S�U�R�E�S���Q�U�A�S�I���M�A�R�X�I�S�T�E�S�������I�N�S�T�A�L�L�A�
tion contr&l•e des m•decins qui seraient 
r•tribu•s au forfait, tarifs diff•rents de 
l'eau et de l'•lectricit• selon l'usage.

�s�� �,�Ï�G�A�L�I�S�A�T�I�O�N�� �D�E�� �L���E�U�T�H�A�N�A�S�I�E�� �E�T�� �D�U
mariage homosexuel.

�s���2�I�E�N���S�U�R���L�E���l���N�A�N�C�E�M�E�N�T���D�E���L�A���S�Ï�C�U�R�I�T�Ï��
sociale.

�s�� �2�I�E�N�� �S�U�R�� �L�A�� �D�Ï�F�E�N�S�E�� �N�A�T�I�O�N�A�L�E�� �E�T�� �N�O�T�R�E��
souverainet• nationale.

�s���2�I�E�N���S�U�R���L�E���L�O�G�E�M�E�N�T��

Ce projet, dangereux pour l'activit• •co-
nomique, dangereux pour l'emploi, est 
d•sastreux pour les classes  moyennes 
qui devront supporter, seules, encore 
plus de d•penses d'assistanat, paieront 
plus d'imp&ts, plus de droits de succes-
sion, perdront le quotient familial et les 
heures suppl•mentaires exon•r•es. Pour 
ces cat•gories de travailleurs, la perte 
sera sup•rieure € 1 000 euros par an.

La Gauche nous promet une soci•t• € la 
su•doise. Elle nous am‚nera plut&t € une 
situation € la grecque *...

Le%ons & tirer Quel avenir pour
le vote FN ?

Le projet socialiste

Burqa : la loi
sera appliqu"e !

Vous le savez, je fais partie de la 
trentaine de d•put•s UMP qui a
soutenu le d•put• communiste,
Andr• G•rin, pour faire voter un texte 
interdisant la burqa.

Sur ces sujets importants o$ il faut 
prot•ger les femmes et interdire ce 
qui nous choque, les •lus doivent
savoir se rapprocher.

En temps que Gaulliste, je suis ® er 
de m'•tre trouv• aux c&t•s d'un 
•lu communiste pour d•fendre des
valeurs r•publicaines. Grƒce € cet 
engagement, la loi a •t• vot•e, 
elle est entr•e en application il y a 
quelques jours. Elle sera respect•e.

Par leur abstention aux •lections 
cantonales ou leur vote extr•me 
nos concitoyens ont d•livr• un 
message fort.
Il faut les •couter et en tenir compte.
Voil€ les positions que je d•fends
depuis des mois :
1 - La grande majorit• des ouvriers et 
des employ•s de la classe moyenne 
a des ® ns de mois dif® ciles. Ils en 
ont assez de supporter la crise € 
eux seuls et de payer pour entretenir 
ceux qui ne font gu‚re d'effort pour 
sortir de l'assistanat dans lequel ils
se trouvent.
Il faut am•liorer le pouvoir d'achat 
de nos concitoyens m•ritants, qui
travaillent et sur lesquels ® nalement 
tout repose. C'est € eux qu'il faut
penser d'abord.
Toutefois, seules des solutions qui ne 
mettent pas en p•ril les entreprises 
en augmentant leurs charges, doivent 
•tre retenues. Ces solutions existent.
On pourrait diminuer les charges
sociales tout en augmentant le
salaire net, selon le principe des 
vases communicants. On verrait ain-

si le pouvoir d'achat des travailleurs 
augmenter sans que les charges 
des entreprises ne croissent. 
Bien s+r, il faudrait compenser la 
perte de recettes que ces sup-
pressions de cotisations entra"-
neraient. Ce ne serait pas tr‚s 
compliqu• en jouant sur les pro-
duits consomm•s dont certains,
fabriqu•s ailleurs, n'ont support•
aucune charge sociale.
2 - Certains abusent de notre remar-
quable syst‚me de protection sociale. 
La fraude est tr‚s importante et elle 
doit •tre combattue sans faiblesse. 
Les lois n•cessaires pour y rem•-
dier ont •t• vot•es , mais leur mise en 
úuvre est trop lente. Elle se heurte € 
une r•sistance dans l'ex•cution. C'est 
inacceptable, il faut imposer l'applica-
tion de ces lois rapidement. 
3 - Il est n•cessaire de moraliser la 
haute ® nance internationale et l'•co-
nomie casino. Au lieu d'ironiser sur 
le Pr•sident de la R•publique qui a 
pris, en qualit• de Pr•sident du G20, 
avec •nergie, son bƒton de p‚lerin 
pour faire adopter une r•gulation des 
comportements scandaleux, il faut 
le soutenir. M•me sur la bonne voie,
il ne peut r•ussir seul contre tous. 

Le Front National surfe aujourd'hui 
sur la peur de nos concitoyens : peur 
de l'avenir, peur de la crise, peur du 
ch&mage, peur de la d•linquance, 
peur de la mont•e de l'Islam. Nous 
devons analyser l'augmentation du 
vote d'extr•me droite et prendre en 
compte les appr•hensions de nos 
concitoyens. Nous devons r•pondre 
€ leurs angoisses de mani‚re plus 
raisonn•e que ce que propose le 
Front National. 
En effet, au-del€ des promesses, 
Madame Le Pen avance-t-elle des 
solutions cr•dibles ?
De toute •vidence, non : proposer 
l'abandon de l'euro est un non sens. 
D'ailleurs, les experts dont elle s'est 
entour•e y croient si peu qu'ils ont re-
fus• de r•v•ler leur identit• dans une 
•mission t•l•vis•e r•cente * Sans 
commentaires. A-t-elle des troupes 
® ables ? Non. Le Front National
assure regorger de militants mais 
propose un candidat de 93 ans aux 
•lections cantonales € Blƒmont *
En fait, ce parti mise tout sur la com-
munication. Il sait mettre le doigt o$ 
#a fait mal, mais il ne saura pas gu•rir.
A l'inverse, le gouvernement de
F. Fillon r•alise un travail de fond 
pour am•liorer notre situation. Cela 
prend du temps mais la patience et la
t•nacit• ® niront par payer : les chiffres 
du ch&mage et de la croissance sont 
tr‚s encourageants, la d•linquance 
est en baisse, l'activit• •conomique 
reprend.
Bien s+r, il reste encore € faire : aug-
menter le pouvoir d'achat des tra-
vailleurs modestes a® n que l'expres-
sion « travailleur pauvre » n'ait plus 
cours, pr&ner un Islam de France 
nous prot•geant des islamistes
fanatiques, poursuivre dans la voie 
de la croissance pour un retour au 
plein emploi¼ La route est lon-
gue pour y parvenir, mais elle sera
interminable, obscure et sinueuse 
si les •lecteurs nous font passer 
par la case bleue marine.

Autonomie des universit"s 
Pour cette ann•e scolaire, sous l'impul-
sion du Pr•sident de la R•publique, le 
gouvernement a d•cid• d'accorder un 
demi-mois de bourse suppl•mentaire € 
tous les •tudiants boursiers. Cette d•ci-
sion s'est traduite par le versement d'un 
mois et demi de bourse - au lieu d'un 
mois - d‚s cette rentr•e universitaire.
L'objectif du Gouvernement est de
verser au cours de l'ann•e universitaire 
2011-2012 non plus neuf mais dix mois 
de bourses € chaque •tudiant boursier 
pour tenir compte de l'allongement de 
l'ann•e universitaire qui se g•n•ralise 
progressivement avec l'harmonisation 
europ•enne des dipl&mes.
Cette avanc•e sociale majeure pour 
les •tudiants fait suite € une politique 
constante d'am•lioration des condi-
tions de vie •tudiante depuis 3 ans.
Le rel‚vement des plafonds de reve-
nus pour l'obtention d'une bourse s'est 
traduit par 90 000 boursiers suppl•-
mentaires sur la p•riode 2007-2010, 
soit une progression de pr‚s de 20=.
Le montant des bourses aura aug-
ment• de 13= en moyenne en trois 
rentr•es, et de 20= pour les 100 000 
•tudiants les plus d•favoris•s.
La mise en place d'une aide d'Etat 
de 200 euros a permis la souscrip-

tion d'une mutuelle compl•mentaire 
aux •tudiants boursiers des •chelons 
5 et 6, et la possibilit• est d•sormais
offerte € tous les •tudiants de payer de
mani‚re fractionn•e les frais d'inscrip-
tion et de s•curit• sociale pour en •taler 
la charge.
En® n, plus de 44 000 chambres 
CROUS ont •t• r•nov•es et construites 
depuis 2007. Cet effort in•dit de l'Etat, 
en faveur du logement •tudiant, se 
poursuivra dans le cadre de l'Op•ra-
tion Campus, avec 5 milliards d'euros
destin•s € la r•novation de 46 sites
universitaires.
L'autonomie des universit•s s'accom-
pagne ainsi d'un soutien ® nancier sans 
pr•c•dent destin• € am•liorer la vie
•tudiante, et garantir une meilleure 
•galit• des chances dans la
R•publique. L'excellence de l'ensei-
gnement sup•rieur est la clef de la 
r•ussite de notre pays. Elle garan-
tit notre avenir. Elle comptera plus 
que tout pour assurer, demain, notre 
croissance •conomique. La r•forme 
universitaire attendait depuis 25 ans. 
Personne n'osait s'y attaquer. C'est 
fait, € la satisfaction g•n•rale. C'est 
un grand succ‚s du quinquennat.

C#te d'Ivoire : bravo
& nos militaires
Les m•dias internationaux ont •t• 
unanimes. Les forces fran#aises 
ont rempli € la perfection la mission 
con® •e par l'ONU en C&te d'Ivoire.

Grƒce € ces soldats, la guerre civile 
a •t• •vit•e, la d•mocratie respect•e 
et la France salu•e.

Seuls certains journalistes fran#ais 
et malheureusement de nombreux 
d•put•s de la gauche ont critiqu• le 
r&le de la France. Pourquoi toujours 
d•grader notre pays ?
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